



6 Pièces

341 m²

Réf. 9509

8 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa incroyable, d'une sécurité exceptionnelle, allie modernité et nouveauté aux portes de Monaco. Offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et une exposition plein sud, ses trois étages sont aisément accessibles grâce à un ascenseur. Dotée d'un équipement de haute technologie, la villa se distingue par son miroir piscine agrémenté d'une cascade, ajoutant une touche de luxe à l'environnement extérieur. À l'intérieur, la propriété comprend cinq chambres avec salles de bains attenantes, ainsi que des WC séparés. Pour un bien-être optimal, un sauna et une salle de douche sont ...

This incredible villa, with exceptional security, combines modernity and innovation at the doorstep of Monaco. Offering an outstanding panoramic view of the sea and a south-facing exposure, its three floors are easily accessible thanks to an elevator. Equipped with high-tech amenities, the villa stands out with its mirrored pool adorned with a waterfall, adding a touch of luxury to the outdoor environment. Inside, the property features five bedrooms, each with a private bathroom, as well as separate toilet. For optimal well-being, a sauna and a shower room are also available. This villa ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

